

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交運一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



2026年2月3日

かながわけんなんじぶ

建交労神奈川県南支部

2026年春闘 No.5

2025年度推進ニュース⑫通算403

発行責任者 小島 茂

## 2/2建交労労使共同中央行動を実施！ イワサワ分会は、全国酸素部会の行動に結集

トラック運輸職場の労使で構成する建交労中央運輸労使協議会は安心・安全なトラック運輸産業の確立に向けた労使共同行動を2日に実施、全日本トラック協会はじめ国土交通省・経済産業省、日本産業・医療ガス協会への要請を行いました。

神奈川県南支部イワサワ分会の木下分会長と萩野分会書記長は、全国酸素部会がAM10:30から独自にとりくんだ日本産業・医療ガス協会への要請行動に結集しました。要請内容は「荷主メーカーや運送事業者等による法令違反や社会規範・倫理・道徳の欠如など“コンプライアンス違反”的改善（コンプライアンスの徹底）をガス協会として働きかけること。また、現場の意見には真摯に対応して欲しいとも要望しました。イワサワ分会からは「エアリキードでの業務はタンクローリーにネームプレートと電話番号を付けて走行しているが『いかがなものか』と主張しガス協会からメーカーに伝えて欲しいと要請しました。



産業・医療ガス協会への要請行動を行った酸素部会

ガス協会への要請をおえたあとは労使協による14:45分からの経産省要請（左の写真）に合流して「大型ドライバーの不足や賃金格差」などについての要望を訴えました。



午前中の酸素部会の参加者は8名で、ガス協会は4名の方が対応されました。

※本記事と写真はイワサワ分会の木下分会長から提供されました。

## 憲法改悪・戦争する国づくりを許さない政治を！

総選挙は投票日を含めて残り5日間となっていますが、高市首相は2日の遊説先で「自衛隊を実力組織として位置付けるために憲法改正をさせて欲しい」と訴えました。維新の会は憲法9条2項の削除を明確にしています。公明党と立憲民主党による新党：中道改革連合は改憲論議に前向きです。

建交労は9条を含む現憲法を守ると同時に憲法を徹底して活かす労働組合運動を展開しています。総選挙でもこの立場を鮮明にして労働組合としての選挙闘争をたたかいい抜きます。

**憲法9条1項**　日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国權の發動たる戦争と武力による威嚇または武力の行使を、国際紛争を解決する手段として永久に放棄します。（戦争の放棄）

**2項**　前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。（前項つまり第1項では、戦争の放棄を掲げています。（軍事力の不保持）